

L'ONU met en exergue le travail des médecins cubains en Haïti



La Havane, 8 août (RHC).- Morad Wahba, représentant spécial adjoint du Secrétaire Général de l'ONU a qualifié d'excellent le travail que réalise la brigade médicale cubaine en Haïti.

Morad Wahba a relevé que l'organisme international apprécie énormément le travail du personnel cubain de la santé en Haïti, dans la lutte contre l'épidémie du choléra et en Afrique , dans l'affrontement à l'ébola.

Il a également exprimé son intérêt pour le maintien de liens de coopération avec les organismes et les institutions cubaines, dans le but de mitiger les effets que pourraient causer de futurs désastres naturels ou épidémies en Haïti.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65248-lonu-met-en-exergue-le-travail-des-medecins-cubains-en-haiti>



Radio Habana Cuba